



Área de Movilidad

## LA EMT REGISTRA MÁS DE 3,6 MILLONES DE VIAJEROS EN EL MES DE AGOSTO

En los 8 primeros meses del año, más de 25 millones de viajeros han utilizado los autobuses de la EMT

03/09/2022.- La Empresa Malagueña de Transportes, EMT, ha alcanzado los 3.630.046 viajeros durante el mes de agosto, el registro más alto desde que se inició la pandemia hace ya más de 2 años.

El aumento sostenido de viajeros durante los últimos meses, unido a las más de 1.500.000 personas usuarias que han utilizado el autobús durante la pasada Feria hace que se hayan superado los 3,6 millones durante el mes de agosto. Con respecto a agosto del pasado año, en el que no se celebró la Feria de Málaga, se ha producido un incremento del 44%, es decir, 1.100.000 viajeros más.

Los días con las cifras más altas han sido el 13 de agosto, primer sábado de feria, con 191.110, número más alto de viajeros diarios desde la pandemia, y los días 14, 16, 17 y 18, con más de 160.000 viajeros cada día.

En este sentido, durante este año se han superando desde hace 6 meses los 3 millones de viajeros mensuales, con 3.146.036 viajeros en marzo, 3.275.333 en abril, 3.327.126 en mayo, 3.353.756 en junio, 3.232.488 en julio y 3.630.046 en el pasado agosto.

Por su parte, los viajeros de la línea del Aeropuerto también están experimentando incremento sostenido durante los últimos meses, pasando de los 22.243 viajeros en enero a una cifra por encima de los 40.000 viajeros mensuales desde el pasado mayo, con un máximo de 45.214 viajeros en agosto.